

Pengguna Jasa Pelabuhan Tujuan Pulau Lombok Diperiksa Petugas Gabungan Posko PPKM

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 15, 2021 - 13:37



Sumbawa Barat NTB - Petugas Gabungan Posko PPKM dan Gerai Vaksin Pelabuhan Poto Tano melaksanakan kegiatan pemeriksaan kepada Pengguna Jasa yang akan melakukan Penyebrangan ke pulau Lombok di, Jum'at (12/11/2021) sekitar pukul 20.30 wita.

Kegiatan yang bertempat di Posko PPKM dan gerai vaksin Pelabuhan Poto Tano berjalan dengan aman dan lancar berakhir pukul 22.00 wita.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK.,M.IP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi Adireja, S.Sos mengatakan, adapun kegiatan Posko PPKM Lainnya antara lain yaitu Pemeriksaan Kartu Vaksinasi terhadap masyarakat yg akan melakukan penyebrangan melalui Pelabuhan Tano sekaligus mensosialisasikan vaksinasi dan himbauan Prokes dengan 5M.

"Kegiatan posko ini merupakan salah satu bentuk dari upaya dalam penanggulangan dan pencegahan Covid-19 dimana polsek kawasan pelabuhan laut tano bersama KKP (Kantor Kesehatan Pelabuhan) dan ASDP melaksanakan pemeriksaan kepatuhan protokol kesehatan terhadap pengguna jasa pelabuhan yg akan menyebrang," Jelasnya.

Selain itu, ungkap IPDA Eddy, termasuk melakukan swab antigen secara acak dan pemeriksaan kartu Vaksinasi, selain berupa himbauan prokes dengan 5M kita juga terus mensosialisasikan vaksinasi kepada masyarakat yg akan menyebrang untuk melaksanakan vaksin di PKM atau gerai-gerai vaksinasi dalam rangka herd immunity.

"Memberikan Himbauan tentang Prokes Covid 19 di sekitar Areal Zona Antrian Pelabuhan dan pembagian masker yg di selenggarakan oleh Polsek KP3 Tano bagi Pengguna Jasa Penyebrangan yang tidak menggunakan masker," pungkasnya.

Seluruh Rangkaian Kegiatan di Lakukan Pengamanan oleh Personil Polsek Kawasan Pelabuhan Poto Tano dan Personil Koramil 1628-04 Poto Tano yg di Pimpin oleh Kapolsek Kws Pelabuhan Poto Tano IPDA NURLANA.

Turut Hadir dalam Pelaksanaan Giat PPKM Imbangan di antaranya : Kapolsek Kws Pelabuhan Laut Tano IPDA NURLANA, Personil Polsek Kws Pelabuhan Laut Tano, Personil Koramil 1628-04 Poto Tano SERDA AMARHABAN, Anggota KKP (kantor Kesehatan Pelabuhan) sebanyak 2 Org Anggota ASDP sebanyak 2 Org dan Anggota BPTD Sebanyak 2 Org.(Adbravo)